

Miguel Diaz-Canel condamne l'option de magnicide contre Nicolás Maduro



La Havane, 18 mars, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel a rejeté les déclarations du général nord-américain à la retraite Anthony Tata à la chaîne de télévision Fox News. Celui-ci a évoqué l'option de l'assassinat du président Nicolas Maduro pour imposer un changement de régime au Venezuela.

«Apologie du crime et menace d'assassinat politique dans les médias contre le leader d'un pays souverain. Une déclaration inacceptable de la part d'un général à la retraite des États-Unis contre Nicolás Maduro » a écrit le président cubain sur son compte Twitter.

Le général Tata a assuré que les États-Unis ont la capacité d'intervenir au Venezuela et qu'une balle dans la tête du président pourrait être la manière de le faire sortir du pouvoir.



Radio Habana Cuba